



明日を拓く

**学校報**  
 令和2年10月 2日  
 No.27  
 美郷町立美郷中学校

■ナイス ラストラン！！自分への挑戦！TT

今年度最後のTT(タイムトライアル)が無事実施されました。好天に恵まれ、こもりとした黄金の実りを感じて有終の美を飾りました。

今年度は新型コロナウイルス禍のために、1年生4回、2、3年生は3回の実施となりました。個人記録の更新や上位等の表彰、校内駅伝・マラソン大会の学級ポイント制など、一人一人の努力が様々に生かされる仕組みになっています。走ることが苦手な人も好きな人も、それぞれの目標を意識して清々しく走っていました。「共に走る美郷」の心が確実に引き継がれていることを実感し、とても嬉しくなりました。



いくぞー！ 2年生 9月24日



ラストスパート！  
1年生 10月1日



やったーっ！！  
3年生 10月1日



美郷の豊かな実りに包まれて「共に走る」  
10月21日(水)の校内駅伝・マラソン大会へ

■主体的に、対話的に学びを深める美郷中生♡

10月1日(木)、県教育庁南教育事務所指導主事S.O先生をお招きして、校内授業研究会を実施しました。



全学級の授業を参観していただき、生徒の様子や学校の取組について、次のようにご指導をいただきました。

- 自分の考えをもつ、伝える、聞き合う、考えを深める、振り返るなどの場面が確保されており、生徒の自己有用感や自尊感情が醸成される取組である。
- 生徒同士や生徒と教師等の関係性が好ましく、相互の言動が受け容れられている。
- 生徒一人一人が認められる中で、生徒主体の学習が展開されている。
- △今後に向けて、相手が納得する説明力を一層高め、さらにより良いものを求める深い学びに資する資質・能力の向上を図りたい。
- △そのために、各教科の見方や考え方を働かせて新たな考えを構築する力を育みたい。